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令和６年３月定例会

一般質問がおこなわれます
２月 26 日(月)、27 日(火) いずれも午前９時からです。傍聴におでかけください。

なお、質問時間は答弁を含めて 60 分以内となっています。

日程 質問者 質問事項 要旨

２月 26 日

（月）

瀬田 智之

空き家対策につい

て

１ 市内の空き家及び特定空家等の現状について伺

う。

２ 空き家バンク登録件数及び契約件数について伺

う。

３ 現在の空き家対策について市の取組はどうか。

４ 現在の課題をどう捉えているか。また、今後の取

組はどうか。

シティプロモーション

について

１ 令和６年度市政発足 20 周年を迎えるにあたり、

シティプロモーションをどう展開していくのか。

東部地区小学校給

食センター建設につ

いて

１ 建設に至る経緯は。

２ 施設の概要は。

３ 保護者など関係者への説明はどうか。

村山 弘子

東部地区給食室の

現状と今後につい

て

１ 給食室の現状を伺う。

①施設の現状はどうか

②食育の取組はどうか

③安全性について

２ 市の今後の考えを伺う。

市の若年無業者の

現状と課題につい

て

１ 国の調査を受けて公開された市の若年無業者の現状

を伺う。

①当市における人数はどうか。

②周辺市町村との人数の比較はどうか。

③現状をどう分析しているか。

２ これまでの取組を伺う。

令和６年度４月１日

付市の組織改正に

ついて

１ 今回の組織改正の経緯を伺う。

２ 目的とねらいについて伺う。
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２月 26 日

（月）

西山 福恵

災害時における市の

対応について

１ 市の能登半島地震への支援状況について伺う。

２ 市が避難所を設置する場合の職員体制はどのよ

うか伺う。

３ 要配慮者に係る避難所での具体的な対応につい

て伺う。

４ 防災備蓄品はどのような状況か伺う。

投票率向上と投票

しやすい環境の取

組について

１ 最近の選挙における投票率、若年層の投票率、

期日前投票の状況はどうか伺う。

２ 配慮が必要な投票者に対する投票所でのサポー

ト体制はどうか伺う。

田中 信寿

再犯防止推進計画

について

１ 再犯防止推進計画の策定に至る経緯はどうか。

２ 策定のスケジュールはどのようか。

３ 更生保護団体などの関係諸機関との連携はどう

か。

水田活用の直接支

払交付金について

１ 当市における現在の交付金活用状況はどうか。

２ 交付対象となる要件の、厳格化の内容はどうか。

３ 厳格化による影響とそれへの対応はどうか。

二地域居住の促進

について

１ 当市における二地域居住者の現状はどうか。

２ 二地域居住への対応はどうか。

①テレワークやリモートワークへの対応はどうか。

②ビジネスマッチングの場所としてコワーキングスペ

ースの利用状況はどうか。

滝澤 栄一
地域公共交通につ

いて

１ 定時定路線バスの運行見直しの経過と見直し後

の効果はどうか。

２ デマンド交通（とうみレッツ号）配車システムのAI化

の概要はどうか。

山崎 康一
介護予防事業につい

て

１ 東御市の介護保険の現在の認定率とここ数年の推

移、また、国や県、近隣自治体と比較した特徴はどう

か。

２ 介護保険サービスの利用の現状はどうか。

３ 介護予防に関する事業はどのようなものがあるか。ま

た、その利用状況はどうか。
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２月 26 日

（月）

山崎 康一
障がい者への支援に

ついて

１ 東御市の障がい者数の現状及びここ数年の推移はど

うか。

２ 障がい者への支援やサービスについて、どのようなも

のがあるか。

３ 障がいのある方が住み慣れた地域で自分らしい生活

を送るための取組について。

２月 27 日

（火）

大塚 博文

上下水道の地震対

策について

１ 上水道管の耐震性はどのくらいか。

２ 下水道管の耐震性はどのくらいか。

３ 下水道の終末処理場の建屋や処理槽を含む設

備の耐震強度はどのくらいか。

４ 地震により下水道施設に甚大な被害が発生した

場合の対応について、何か考えているか。

児童館・児童クラブ

の運営状況につい

て

１ 市内５か所の児童館の定員、登録児童数、平均

利用者数（学校登校日、長期休暇中）はどうなって

いるか。

２ 市内５か所の児童館の受入学年はどうなっている

か。

３ 児童館利用申込みの時期はどうなっているか。

４ 児童クラブの受入学年はどうなっているか。

窪田 俊介

湯の丸高地トレーニ

ング施設の運用と資

金計画について

１ 特設プールについて今後の資金計画の概要はど

うか。

２ 医科学サポートの確保について進展はどうか。

３ トップアスリートの強化を東御市が担う現状を続け

ていくのか。今後の展望はどうか。

木質バイオマス発

電について

１ 焼却灰の放射能濃度の推移はどうか。また、放射

能濃度上昇の原因究明はどうか。

２ 覚書・別表「木質バイオマス燃料に係る放射能対

応措置」に基づいた対応はどうなっているか。

㏃３ 放射性セシウム濃度 500 /㎏以上などの焼却

灰等の処理はどうなるのか。

４ 株式会社日東ボタン八重原工場敷地内に貯留し

ている材のトレーサビリティ及びロット管理はどうなって

いるのか。また、輸送ルート上の地域への環境配慮

はどうなっているか。
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２月 27 日

（火）
窪田 俊介

生涯学習課廃止と

補助執行について

１ 生涯学習と社会教育は教育体系のなかでどう位

置付けられているか。

２ 来年度からの業務分担で生涯学習課はどう再構

築されるのか。

３ この業務分担変更にあたっての議論はどのような

ものだったか。

田中 博文

東御市シティプロモ

ーション戦略につい

て

１ 東御市シティプロモーション戦略は、来年度最終

年度を迎えるが、これまでの取組と成果について伺

う。

２ 今後、シティプロモーション戦略として新たな取組

などは考えているのか。

医療の 2024 年問

題について

１ 働き方改革の現在までの取組の状況はどうか。

２ 医師をはじめ、４月以降の医療従事者の配置はど

うか。

市毛 真弓

東部地区小学校給

食センター建設事

業について

１ 東部地区小学校給食センター建設事業について

①東御市東部地区小学校給食センター建設事

業基本構想の策定の際、学校関係者、給食関

係者、保護者、食材提供農家、こどもたち、そ

れぞれの意見聴取をどのように実施したのか、ま

たその内容はどのようなものか。

②センター方式と自校方式のメリット・デメリット、建

設・改修予算についてどのような比較検討をし

たのか。

③総合教育会議、教育委員会での調査・審査

は、いつ、どのような協議をしたのか。

④昨年 12 月定例会一般質問の答弁に「給食室

の老朽化対策は危急の課題であり、給食の運

営を維持するためにセンター化しか選択肢はな

いと捉えている」とあった。どういう検討をし結論

に至ったのか。
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２月 27 日

（火）

市毛 真弓
学校給食費の改定

について

１ 学校給食費の改定について

①保護者負担増は、教育委員会定例会でどうい

った議論をしたのか。

②国は、地方創生臨時交付金重点事業分で給食

費の補助にも使える予算を付け、保護者負担の

軽減に活用するよう通知した。東御市はこの交

付金の活用を検討したのか。

③国の新規策である「こども子育て政策」など国の

財源や、ふるさと納税など市の独自財源を活用

して保護者の負担軽減を図るべきではないかと

思うがどうか。

髙木 真由美

人口減少、少子 ・

高齢化対策につい

て

１ 人口減少、少子化、高齢化の現状と課題につい
て
①人口の年齢階級別の移動、老年・生産年齢・
年少の年齢区分別の人口の推移等に見る市の
課題は何か。
②人口が減少している中で、担い手不足がますま
す顕在化しているが、対策はどうか。

③５年後、10 年後の人口ビジョン実現に向け、課
題を克服するための対策をどう考えているのか。
④女性や若者の UIJ ターン促進についてどう考え
ているか。

２ 少子化対策について
①合計特殊出生率と出生数の推移はどうか。
②若者の出会いや結婚の希望を叶えるための支
援の取組はどうか。

３ 子育て支援策について
①子育て世帯へのアンケ－トの結果についてはどう
だったのか。

②今後、子育て支援策としてさらに力を入れていく
べきところはどこだと考えているのか。
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２月 27 日

（火）

髙木 真由美

学校教育における

ＤＸ化について

１ 児童・生徒のタブレット端末の活用状況について
①タブレット導入から３年ほどが経過し、活用が進
んでいると思うが、活用の現状はどうか。

②特別支援学級の児童・生徒や通級している児
童・生徒におけるタブレット端末の活用について
はどうか。

③不登校児童・生徒へのオンライン対応について
の進捗状況はどうか。

④タブレット端末を用いた児童・生徒からの相談に
ついての進捗状況はどうか。

２ 情報モラル教育・リテラシ－教育の充実について
はどうか。
３ 保護者からの欠席連絡等のオンライン化について
の進捗状況はどうか。
４ 校務用のパソコンについて、サーバの更新に合わ
せて進めるとのことだったが、具体的な計画について
はどうか。

学校での健診等の

実施状況について

１ 児童・生徒のプライバシ－や心情に配慮した環境

整備ができているのかどうか現状を伺う。


